

Categoría: Noticias

Publicado: Miércoles, 22 Diciembre 2021 10:34

Escrito por Yanelis Matos Samón

Visto: 615

Con motivo de conmemorarse este 22 de diciembre el Día del Educador cubano Emilio Matos Mosqueda, Gobernador de Guantánamo y Alis Azahares Torreblanca, enviaron una misiva de felicitación a los trabajadores del sector en el Alto Oriente cubano.

22 de diciembre de 2020

"Año 63 de la Revolución"

Estimados compañeros(a)

Llega nuevamente el 22 de diciembre en que conmemoramos el Día del Educador cubano una conmemoración que traspasa las paredes de las aulas y las escuelas, el mundo de maestros y profesores y es de la sociedad toda.

La efeméride se instituyó para recordar y honrar aquel histórico momento en que un grandioso acto de masas, en igual fecha, pero de 1961, el Líder de la Revolución Cubana Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz anunciaba al mundo que Cuba era un país libre de analfabetismo.

Había transcurrido solo dos años del Triunfo de la Revolución y el país realizaba con éxito el más grande suceso cultural: enseñar a leer y a escribir a la mayoría de su población.

Con su extraordinaria visión Fidel, desde el inicio del proceso revolucionario, llamó a "leer para creer". La Campaña Nacional de permitió que la población analfabeta adquiriera los instrumentos de la lectura, de la escritura y de las operaciones matemáticas básicas en el tiempo planteado. Este hecho representó un salto cualitativo en el desarrollo de la conciencia social acerca de la necesidad de la elevación del nivel cultural del pueblo.

Categoría: Noticias

Publicado: Miércoles, 22 Diciembre 2021 10:34

Escrito por Yanelis Matos Samón

Visto: 615



Se cumplen ahora 60 años de aquel trascendental acontecimiento. Para los entonces jóvenes protagonistas, alfabetizadores que llevaron la luz de la enseñanza por ciudades y campos nuestro mayor agradecimiento.

Queridos trabajadores del sector educacional el también Maestro José Martí, el más universal de todos los cubanos, nos enseñó "... La educación es como un árbol: se siembra una semilla y se abre en muchas ramas. Sea la gratitud del pueblo que se educa árbol protector, en las tempestades y las lluvias, de los hombres que hoy les hacen tanto bien. Hombres recogerá quien siembre escuelas".

Y esa máxima ha señalado siempre la ruta que guía la más grande de las conquistas de la Revolución Cubana: El sistema educacional cubano.

Razón por la cual el reconocimiento a los educadores cubanos y en especial a los guantanameros y guantanameras que forman este maravilloso y abnegado ejército, no se enmarca en una fecha, y es de todos los días.

Categoría: Noticias

Publicado: Miércoles, 22 Diciembre 2021 10:34

Escrito por Yanelis Matos Samón

Visto: 615

De manera especial este año 2021, en que maestros, profesores y personal de apoyo, brindaron sus escuelas y sus sudores en horas dedicadas al combate contra la pandemia de la Covid 19.

Y es que no hay batalla de la Revolución en la que no haya estado y estén presentes los educadores. Baste citar a quienes casi niños y niñas fueron maestros Makarenkos o alfabetizadores, hombres y mujeres que cumplieron misiones en Angola u otras tierras africanas y en Latinoamérica en el programa Yo Si Puedo.

Los docentes que independientemente de las limitaciones de recursos se les ve, día a día, en las escuelas primarias rurales de la montaña o el llano, las secundarias básica, los preuniversitario y tecnológicos, y de todas las enseñanzas, hasta el nivel universitario.

Son muchas las razones para conmemorar el Día del Educador y expresarles el agradecimiento y la felicitación por la meritoria labor que realizan, en nombre del pueblo guantanamero del que ustedes son parte fundamental en el empeño de forjar entre todos un Guantánamo mejor.

Fraternalmente,

Emilio Matos Mosqueda

Alis Azhares Torreblanca

Gobernador

Vicegobernadora